Les Adrets-de-I'Esterel
Maison a vendre (83600)

Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 8 Pieces
Référence 85068253
Prix 1670 000 €
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Maisons &
APPARTEMENTS

Somptueuse villa entierement rénové avec gout de 270 m?2 avec vue panoramique
estérel et mer, sans vis-a-vis, sur un terrain de 2190 m2. Cette propriété
chaleureuse se compose au rez-de-chaussé d'une entré accueillante, d'un
magnifique séjour cathédrale baigné de lumiere, d'une cuisine spacieuse et
conviviale, de deux chambres de plain-pied, chacune avec sa propre salle de bain
ou salle d'eau, et d'un grand bureau. Une sublime piscine a Débordement, au
Méme niveau que le séjour, offre une vue imprenable. A I'étage, une chambre de

maitre avec salle de bain, wc privé, dressing spacieux et ...

In a secure and sought-after domain, magnificent villa of 270 m2 overlooking the
esterel and not overlooked on 2190 m2 of land. The villa is composed on the firts
floor of an entrance hall, a beautiful cathedral living room, a large kitchen, 2
bedrooms on the same level, each with bathroom or shower room and a large
office. A beautiful infinity pool on the same level as the living room. On the second
floor there is a master bedroom with bathroom, toilet, dressing room and terrace.
On the garden level you will find an independent 2 bedroom flat, a game room and

a basement of 50 m2. Quality ...

L&G PRESTIGE IMMOBILIER
391 Avenue du 23 Ao(it - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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